
Herr Jörck vom Wachholtz-Verlag nimmt Bezug auf einen Zeitungsartikel vom 01.11.2005, 
wonach in Erwägung gezogen werden könnte, ein Linksabbiegeverbot vom Kuhberg in die 
Straße Am Teich wieder einzuführen. 
 
Herr Jörck fragt, ob dieses seitens der Verwaltung angedacht wird. 
 
Seitens der Verwaltung wird hierzu ausgeführt, dass keine aktuellen Überlegungen angestellt 
werden, ein Linksabbiegeverbot wieder einzuführen. 


